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７月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２８年７月１５日（金） 

               午後３時開会  午後３時52分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 入札室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説明のため  長谷川 秀 敏  事務局長 

    出席した職員   水 谷 博 光 学校教育課長 

                   中 嶋 康 介 社会教育課長 

                   石 村 眞一郎 指導主事 

 

５ 書    記  栗 山 恭 子 統括主任 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 
 

委  員  長   定刻となりましたので、ただいまから、７月定例教育委員会を開催し

ます。本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いしま

す。 

 

では、まずはじめに、報告事項１ ６月定例教育委員会会議録につい

てご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （６月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委  員  長   報告事項２ その他 何かございますか。 

ないようですので、協議事項に入ります。 

          協議事項１ 学校施設使用許可申請についてご説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は７件で、新規はありません。 

 

委  員  長    以上７件を、申請書をもとに説明をしていただきましたが、いかがで

しょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長      質疑がないようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、 

        了承とさせていただきます。 

 

委  員  長    次に協議事項２ 区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は、区域外就学等許可願について新規４件です。 

        （新規について説明） 

 

委  員  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 
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猪 飼 委 員 １番の方は１日でも申請が必要なのですか。 

 

委  員  長   就学期間に空白をつくらないためだと思います。 

 

石村指導主事  １日の異動は見過ごされることも多いですが、本来なら１日であって

も責任の所在を明らかにするという意味においても申請は必要なもの

であります。 

 

委  員  長   ご説明をいただきましたが、他に質疑も無いようですので、この件に

ついてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。次に協議事項３ 後援承認申請について説明をお

願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、社会教育課６件でございます。新規は２番「2016第23

回国際ピアノコンクールｉｎ知多受賞者褒賞コンサート」、４番「遊

彩会仲間展」、５番「津島アートスケープ」の３件です。 

 

社会教育課長  （新規について説明） 

         

委  員  長    ６件のうち新規の３件についてご説明をいただきました。残る３件に

ついても申請書を見て頂き検討を願います。 

新規を含め６件の申請について、何かご意見等いかがでしょうか。 

 

猪 飼 委 員  ２番についてですが、７００人の募集に対して５４０枚チケットが

売れる予算書がついていますが、７００人来場したら利益がでるとい

うことですよね。収益事業となるのでしょうか。他の教育委員会が毎

年後援をしているようなので大丈夫だとは思いますが。 

 

社会教育課長  主催者持ち出し１８万円となっているので、収益事業にはあたらない

と思いますが、しっかりと確認しておきます。 
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委  員  長     ５番について、よく活動がつかめないのですが。 

 

社会教育課長  地域活性化をめざしており、堀田家住宅を活用していただく事業で

あり、社会教育課として応援していきたい事業であります。 

 

委  員  長    いつごろからたちあげられた団体でしょうか。 

 

社会教育課長  そこは不明です。夢まちの事業がきっかけで活動を開始しておりあ

まり長くはない団体かと思います。 

 

猪 飼 委 員   ７０周年のキックオフの時にも参加していた団体ですね。 

 

社会教育課長  予算書にあるとおり５万円のチラシについてもスポンサーを募って

いるがまだいないようで、手弁当で実施すると聞いています。 

 

猪 飼 委 員  市から何か出たりしますか。 

 

社会教育課長  市からの補助金などは全くでません。 

 

川 村 委 員  ボランティアということですか。 

 

委  員  長     堀田家が使えるのですね。 

 

社会教育課長  堀田家住宅の利用の申請を出していただき、使用を認めていきます

が、一般の見に来た方の収入は社会教育課に入ります。 

        スポンサーの負担はチラシ費用のみです。 

 

委  員  長     この件は、新しい試みで社会教育課として応援したいとのことですね。

他に質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員     異議なし 

 

委  員  長   ご異議もないようですので、後援承認申請について了承とさせていた

だきます。 

次に協議事項４ 平成29年度使用小中学校教科用図書の採択について
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（案）説明をお願いいたします。 

 

石村指導主事   （平成28年度使用小中学校教科用図書の採択について（案）を資料によ

り説明） 

        この場でご協議を頂いて採択について結論を出していただきたいと

思います。 

 

委  員  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

石村指導主事   この後、４市２町１村の意見を愛西市がとりまとめ、県へ報告をさ

せていただきます。７市町村のうち一つでも異議があるようでした

ら、協議会の開催となっていきます。 

 

委  員  長   では、次に協議事項６ その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委  員  長   特にないようですので、３その他に入りますが、何かございますか。 

 

学校教育課長  ８月の定例教育委員会は、８月１０日（水）午後３時から市長公室にて

総合教育会議を行い、終了後に場所を移動し市役所３階会議室の予定と

なっています。また９月は１６日（金）でご都合はいかがでしょうか。 

 

委  員  長    いかがですか。９月については、他の委員さんの都合もあるので、９

月１３日（火）でどうでしょうか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

委  員  長    次回は８月１０日（金）に定例教育委員会を開催いたします。 
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委  員  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

 

    署 名 者                    

 

 

署 名 者                    

 

 

作 成 者                    


